

Descente vertigineuse dans le passé



Gilles Mendes

Amaury Carvalho entame la descente en rappel, un raccourci exaltant et vertigineux !

AUDERVILLE

Samedi 26 août, le guide de l'association Exspen emmenait un groupe d'une douzaine de personnes sur un parcours moins connu que les fameuses grottes de Jobourg, afin de visiter le "Creux du mauvais argent". Le rendez-vous était fixé au hameau de Laye qui surplombe la baie d'Écalgrain, devant l'entrée du tunnel construit par les Allemands pendant la Seconde Guerre mondiale. Après un petit rappel historique de la contrebande dans notre région, le groupe a pris la

direction de la grotte, par le chemin dit de *Trousse-pouques*, qui signifie "le chemin qui permet de se remplir les poches". Ainsi, il ne faut pas se laisser tromper par le nom de la grotte: le "mauvais argent" ne signifie pas la malchance, mais bien l'argent malhonnête.

Arrivé sur le sentier des douaniers, Cyrille Forafo proposait de prendre un raccourci, et de faire monter l'adrénaline, en descendant en rappel jusqu'à l'estran. Outre les sensations et le gain de temps, cette façon de descendre permet

d'épargner l'humus sur cette pente très raide, et ainsi de préserver la falaise.

La récompense était au bout, nichée derrière un éboulement de roches mégalithiques: l'ancre d'antiques contrebandiers révélait son accès. Difficile d'accès, il fallait ramper pour s'y glisser, mais le lichen gris sur les parois avait un aspect argenté impressionnant à la lueur des torches électriques. Une allégorie des richesses qu'elles ont abritées, et qu'il fallait récupérer au péril de sa vie.